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In der letzten Juni Woche fand eine Informationsveranstaltung zur Straßenausbau „Hitzing und Am 
Harbertshof“ statt, zu der die Anlieger geladen waren. H. Querfurth von der Gemeinde und Dipl. Ing. 
H. Knispert stellten die zwei möglichen Ausbauvarianten mit den zu erwartenden Kosten vor. Da der 
Ver- und Entsorgungsverband (VEV) in den nächsten Jahren die erforderliche Erneuerung der 
Wasserleitung plant, wäre dies eine Gelegenheit die Gelegenheit zu nutzen, was zur Verringerung der 
Anliegerkosten führen würde. Ob sich noch weitere Träger (Telekom, EON, Erdgas) ebenfalls 
beteiligen, muss noch erfragt werden. In einer lebhaften Diskussion wurde das Für und Wider 
gegenübergestellt. Die Anlieger werden ein Protokoll über die Veranstaltung und ein Fragebogen 
erhalten, in dem sie ihren Standpunkt wiedergeben können. Die Ergebnisse werden dann den 
Gemeinderat zur weiteren Beratung vorgelegt. Parallel werden die weiteren Beschlussfassungen bzw. 
Diskussionen im Landtag zur Änderung der Finanzierung von Straßenausbau verfolgt, um hinsichtlich 
der Anliegerbeiträge ggf. reagieren zu können.  

Zwischenzeitlich wurden im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht die gefährlichsten Löcher auf 
unseren Straßen verfüllt 

Der Fußboden im DGH wurde verlegt und die Stühle mit Schonern bestückt, damit der neue Fußboden 
nicht beschädigt wird. Das Ergebnis lässt sich sehen und es gab schon erste positive Resonanz von den 
Bürgern. 

Die Verkehrsschau fand am Monatsende statt. Ein Ergebnis liegt leider noch nicht vor. 

Heimat- und Kulturverein 
Die jungen Obstbäume brauchen bei der Trockenheit weiterhin Betreuung. So wurden von 
wechselnden Freiwilligen der Bereich der Baumscheiben freigeschnitten und die Bäume regelmäßig 
gewässert. 

Freiwillige Feuerwehr 
Auch unsere Feuerwehr Kameraden stellten sich den Wettkampfherausforderungen beim Gemeinde 
Feuerwehrtag in Barterode. Aufgrund einer Platzierung im Mittelfeld wird es dieses Jahr leider nichts 
mit einer Teilnahme bei den Kreiswettkämpfen. 

Sonstiges 
Aus der Wibbecker Kapelle drangen während des Gottesdienstes am ersten Sonntag im Juni 
ungewohnte Stimmen nach außen. An dem Plattdeutschen Gottesdienst in der Kapelle nahmen mehr 
als 30 Besucher teil. 

Am selben Sonntag fand am späten Nachmittag ein Konzert des Lödingser Projektchors zu Gunsten 
der Tschernobyl Hilfe in der dortigen Kirche statt. Vor gut besuchter Kulisse sang der Chor, der auch 
von sieben Wibbecker Sängerinnen und Sänger unterstützt wird, bekannte Lieder aus den 60er bis 
80er Jahren. So machte nicht nur die Aufforderung an die Zuhörer/innen zum Mitsingen das Konzert 
zu einem kurzweiligen Erlebnis. 

In einer öffentlichen Informationsveranstaltung für Erbsen und Wibbecke warb die Fa. OR Network 
für ihre wiDSL Internetverbindung. Nur wenige Interessierte fanden den Weg ins DGH, wo OR 
Network zusagte, dass die Verbindung jedes Anschluss zuvor geprüft wird. Aufgrund der großen 
Schwierigkeiten, die bei den ersten zwei Kunden in Wibbecke in der Vergangenheit auftauchten, 
waren trotzdem nicht alle von der Qualität überzeugt.  

Neues aus Wibbecke  



Das Projekt Blühstreifen am Göttinger Weg erforderte den ersten Arbeitseinsatz. So wurde unter 
Leitung der Naturschutzbeauftragten ein Teilbereich von mehreren Freiwilligen gemäht und das 
Mähgut abtransportiert. 
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